

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Refuerzan trabajo para la prevención de incendios forestales en Castro

Pág. : 5

Cm2: 490,6

VPE: \$ 309.575

Tiraje:

2.500

7.500

Favorabilidad: No Definida



Este miércoles se desarrolló una nueva sesión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastre Comunal (COGRID) en la sala de sesiones de la Municipalidad de Castro, instancia donde fue parte activa el alcalde Baltazar Elgueta junto a representantes de Carabineros, Armada, Conaf, Serviu, PDI, entre otras entidades públicas.

Durante la cita se analizaron los puntos críticos de peligro de incendio presentes en nuestra comuna y se evaluó el trabajo en conjunto entre el municipio y CONAF, especialmente respecto a la limpieza que actualmente se ejecuta en sectores con inminente riesgo de incendio forestal y estructural.

Cristian Ruiz, Encargado de la unidad de gestión de riesgos de

desastre de la Municipalidad de Castro, aclaró que "la reducción de combustible o las franjas de mitigación siempre se han estado realizando y hoy en día se están mecanizando (utilizando maquinaria pesada), que es distinto, pero ha habido sectores que se han trabajado con brigadas forestales o bien con la gente de la Dirección de Medio Ambiente".

"Tenemos que prepararnos bien para evitar lo que ha sucedido en otras ciudades del país. Aquí en Castro se está haciendo ya limpieza de matorrales, espinillos y murra -como coloquialmente decimos-, y también poda de árboles", agregó el alcalde Elgueta, destacando el trabajo coordinado con instituciones y el aprendizaje adquirido durante el mega incendio de diciembre de 2021.
"Tenemos que sacar experiencia de lo que ocurrió en la población Camilo Henríquez, un desastre que

a veces uno no quisiera recordar. Ojalá que no nos ocurra nunca más una situación como ésta. Así que estamos trabajando fuertemente en diversos puntos como el Cerro Millantuy, la ladera de Gamboa, etc." dijo.

Esta última información fue complementada por José Marín Guarda, encargado del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de Conaf en la Provincia de Chiloé, quién detalló que se han focalizado "las labores de mitigación, tanto reducción de combustible como también cortafuegos en bastantes poblaciones, como Camilo Henríquez, Los Presidentes, Las Lomas de Castro II y otras. Y ahora estamos haciendo una evaluación en la Villa Chiloé".

Las instituciones convocadas al encuentro asumieron el compromiso de continuar trabajando

coordinadamente en acciones concretas para mitigar los efectos de potenciales incendios forestales, considerando también la realización de un catastro de edificaciones sin permiso ubicadas en laderas con alto riesgo de ser consumidas por incendios, con el fin de efectuar las notificaciones correspondientes.

Al respecto, Cristian Ruiz añadió que existen zonas **"que son altamente peligrosas y que tenemos algunas aprehensiones, como las construcciones irregulares que tienen algunos predios, que impiden el trabajo de las maquinarias y que también van a ser un agente muy importante en el desarrollo de los incendios. Están a metros de arbollado, a metros de franja de espinillos y eso favorece, al momento de la ocurrencia, favorece mucho a la propagación de los incendios forestales"**.

**PUBLICA TU
AVISO CLASIFICADO
GRATIS**

TE OFRECEMOS UNA GALERIA GRATUITA PARA TUS VENTAS



**CLIC AQUI
ELINSULAR.cl**

